

## Expression des groupes politiques

Chaque mois, les élus municipaux des groupes politiques ont la possibilité de s'exprimer sur des sujets locaux de leur choix (en application de l'article L.2121-27-1 du CGCT). Vous pouvez également lire ces articles dans les différents numéros du [magazine municipal « Mâcon »](#).

### Mâcon, la ville aimée

#### Le Tour de retour à Mâcon : une confirmation et une promesse

La venue du Tour de France ne constitue pas un objectif en soi. Nous ne devons pas uniquement attendre de la venue des coureurs cyclistes des émotions pour une journée et des souvenirs. Bien entendu, il s'agira lors de cette journée de vivre un moment fort, de partager une fête au cœur d'une compétition de très haut niveau qui nous fait l'honneur de venir chez nous, dans nos rues, sur notre territoire. Evidemment, il restera de cet événement la trace du passage de grands champions, avec dans la mémoire de tous les enfants présents cette excitation de vivre en vrai ce qui nous fait habituellement vibrer devant la télévision. Bien plus que tout cela, le Tour de France, c'est en réalité pour Mâcon une confirmation et une promesse.

Une confirmation, car après nous avoir longtemps boudé, la Grande Boucle fera étape à Mâcon pour la cinquième fois depuis 2002, ce qui fait de notre commune l'une des plus visitées au XXI<sup>ème</sup> siècle. Cette grande machine qu'est le Tour sait en effet qu'elle trouvera toujours à Mâcon une expérience précieuse et un public enthousiaste. Nos espaces publics, désormais rénovés en cœur de ville et autant plus accueillants, sont de parfaits écrans pour cette épreuve sportive qui est également la vitrine du patrimoine national auprès du Monde. Le peloton découvrira donc certaines de ces rues et places flamboyantes, nouvelles fiertés pour les Mâconnais qui pourront pleinement en profiter le 4 juillet. Parallèlement, le Tour est l'occasion de promouvoir l'usage du vélo en ville. Les efforts fournis ces dernières années payent peu à peu, ce qui a conduit l'organisation du Tour à nous distinguer du label « Ville à Vélo » niveau trois vélos sur quatre possibles, le plus haut niveau attribué en 2024. Les diverses manifestations organisées autour de la Grande Boucle ont d'ailleurs contribué à renforcer cette promotion, en parallèle du développement régulier des infrastructures, assuré par Mâconnais-Beaujolais Agglomération et la Ville.

Le Tour, c'est aussi une promesse. La promesse tout d'abord d'une journée intense d'activité pour nos commerçants, nos hôteliers, nos restaurateurs. La promesse d'une promotion extraordinaire de nos atouts en mondovision, qui conduira bien des curieux et des séduits à faire bientôt un détour par la Bourgogne du Sud. La promesse de figurer toujours plus haut dans la hiérarchie des villes qui peuvent et savent accueillir des événements d'ambition nationale, voire internationale. Les subventions ob

tenues dans le cadre des Jeux de Paris 2024 renforcent d'ailleurs ce statut, en nous permettant de disposer d'infrastructures de très haut niveau et à disposition des Mâconnais et des compétitions de demain.

Mâcon sera le 4 juillet le théâtre d'une étape du Tour. Ce sera de la joie, et bien plus que cela.

**Le groupe des élus de la majorité, Mâcon, la ville aimée**

## Mâcon Citoyens

### Jeux olympiques et paralympiques 2024, vive le sport !

Mâcon a su saisir l'opportunité de Paris 2024 permettant le renouvellement et la modernisation de nombreux équipements sportifs. Pour autant, les délégations sportives olympiques et paralympiques tant attendues et l'activité économique qu'elles devaient générer ne sont pas au rendez-vous.

L'argent public investi au service des sportifs mâconnais reste un formidable atout et un bel argument d'attractivité pour les clubs bénéficiaires. C'est essentiel le sport dans la vie de tous les jours, dans la vie de tous les Mâconnais. Certes, mais de là à y consacrer 23 % du budget municipal en moyenne en 2023 et 2024 !

Les Mâconnais attendent également que la ville soit propre. Ils attendent que les poubelles ne débordent pas et que les points d'apports volontaires ne soient pas le théâtre d'un amoncellement d'ordures repoussant.

Les Mâconnais attendent la concertation dans les projets d'aménagements de la ville et de ses communes associées et une ville qui s'adapte efficacement au changement climatique avec plus d'espaces verts et de détente.

Les Mâconnais attendent que la gare soit rendue accessible aux personnes à mobilité réduite, ils attendent aussi de voir leurs factures d'eau baisser, ils attendent le passage plus fréquent des bus, ils attendent des horaires élargis de la médiathèque, des tarifs de la piscine plus abordables, ils attendent une place en crèche pour leur enfant, des logements mieux isolés et moins coûteux... ils attendent une ville plus proche de leurs besoins du quotidien loin des choix faits par Monsieur Courtois et sa majorité.

Mâconnais, n'attendez plus, rejoignez Mâcon citoyens pour penser et construire la ville dont vous avez besoin !

**Vos élu.e.s du groupe Mâcon Citoyens - Eve Comtet Sorabella, Gabriel Siméon, Catherine Amaro, Eric Ponchaux, Delphine Mermet, Emmanuel Jallageas - [maconcitoyens.fr](https://maconcitoyens.fr/) (<https://maconcitoyens.fr/>)**

## Préparons l'avenir mâconnais

Qu'en est-il de la volonté de MACRON de stopper l'antisémitisme ? Les Mâconnais peuvent s'interroger. L'extrême gauche continue semaine après semaine, à attiser la haine sur la ville en organisant des rassemblements, en tous genres, « Pro-Palestine » nauséabonds au relent antisémite et fasciste, voire même anti-français, à l'image de leurs Députés NUPES au Palais Bourbon. Le samedi 11 mai, on pouvait lire, place Saint Pierre, sur une pancarte des propos intolérables « La responsabilité de la guerre

<https://www.macon.fr/ma-ville/la-mairie-et-vos-elus/le-conseil-municipal/expression-des-groupes-politiques?>

est attribuée à la clique politique à la solde de la juiverie internationale ». Quand va-t-on, admettre que ces rassemblements ne sont en vérité qu'une manifestation pour surfer sur la haine d'Israël et du Peuple juif ?

Nous renouvelons notre total soutien à la communauté israélite Mâconnaise.

**Aurélien Dutremble, conseiller municipal - [rassemblement.maconnais@gmail.com](mailto:rassemblement.maconnais@gmail.com)**



#### **HÔTEL DE VILLE DE MÂCON**

Quai Lamartine  
71018 CEDEX Mâcon

Accueil physique et téléphonique de l'Hôtel de Ville : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00 et le samedi de 9h00 à 12h00.

☎ 03 85 39 71 00  
Allô Mairie : 0800 337 273

**ESPACE  
PRESSE**